Die Sülfelder Schützengilde hat ihre Saison begonnen

Am Samstag, den 17. März hat die Sülfelder Schützengilde ihr traditionelles Anschießen veranstaltet.

Es traten 13 Mannschaften an. Auf den Schießständen war, wie von der Gilde erhofft, reger Andrang. Sieger wurden in diesem Jahr, wie auch schon in den Vorjahren "Die Damen vom Musikzug der Freiwilligen Feuerwehr Sülfeld". Leider ist ein Rückgang von Jugendlichen Teilnehmern zu verzeichnen.

Auch in diesem Jahr wurde ein Bürgerkönig/in ist ausgeschossen.

Mit 47 Ringen errang Ulrike Path-Stolten den 1. Platz und nimmt somit das Amt der diesjährigen Bürgerkönigin wahr. Zwei starke Ritter stehen an ihrer Seite. 1. Ritter ist Dirk Grote und 2.Ritter ist Sajoscha Boss.

